

El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por tucapital.es - 26/07/2011 08:43

El próximo domingo hay 30 millones de bote... a ver si tenemos suerte... creo que ya es hora de que nos toque algo

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/CLX_3170_201107.jpg

Salu2.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 26/07/2011 12:55

Claro que ya es hora de que nos toque, ¡jajaja! Con el tiempo que llevamos, y nada. A ver si cambian las tornas y ahora nos toca algo.

Por cierto, perdonad que no aparezca casi nada ahora por el foro, pero es que el veranito es lo que tiene, vacaciones y vuelta al curro con montones de cosas atrasadas. Así que casi no tengo tiempo para charlar con vosotros. A ver si me pongo al día y entro más, ¿vale?

Un saludo para todos.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por tucapital.es - 26/07/2011 13:57

Ya se ha notado... pero es normal... hay que disfrutar del veranito ;)

Salu2.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por CUBA_LIBRE - 26/07/2011 14:28

herrereña escribió:

Claro que ya es hora de que nos toque, ¡jajaja! Con el tiempo que llevamos, y nada. A ver si cambian las tornas y ahora nos toca algo.

Por cierto, perdonad que no aparezca casi nada ahora por el foro, pero es que el veranito es lo que tiene, vacaciones y vuelta al curro con montones de cosas atrasadas. Así que casi no tengo tiempo para charlar con vosotros. A ver si me pongo al día y entro más, ¿vale?

Un saludo para todos.

Pues por ahora eres la única con participaciones....

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 26/07/2011 16:57

CUBA_LIBRE escribió:

herrereña escribió:

Claro que ya es hora de que nos toque, ¡jajaja! Con el tiempo que llevamos, y nada. A ver si cambian las tornas y ahora nos toca algo.

Por cierto, perdonad que no aparezca casi nada ahora por el foro, pero es que el veranito es lo que tiene, vacaciones y vuelta al curro con montones de cosas atrasadas. Así que casi no tengo tiempo para charlar con vosotros. A ver si me pongo al día y entro más, ¿vale?

Un saludo para todos.

Pues por ahora eres la única con participaciones....

¿Ah, sí? No lo sabía. Ni había mirado cuándo se creó el hilo, pero acabo de ver que es de hoy mismo. Y es verdad, nadie más aparece con participaciones. Otros se habrán ido de vacaciones ahora, jeje. Bueno, yo me he perdido varios sorteos y veo que ningún premio. Me sirve de consuelo. :laugh:

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por masero - 26/07/2011 17:33

pues nada, bienvenida otra vez al redil, ahora ya nos puede tocar que ya hay mas gente de la asidua participando.

Espero que las vacaciones te hayan sentado bien y estes morenita.

saludos

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 26/07/2011 17:51

No, si he estado de viaje por Galicia. Así que, de tomar el sol, nada, jeje. Ha sido en plan ver sitios. Precioso todo, campo, pueblos y ciudades. Eso sí, necesito un par de semanas más para ver todo lo que quiero. Ya tengo excusa para volver, jeje.

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por Gil - 26/07/2011 19:12

Bienvenida de nuevo herrereña.
Que envidia, vacaciones y por Galicia, con buena temperatura supongo.
En este tiempo no te as perdido ningún premio.

Saludos.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 26/07/2011 19:32

Gracias, Gil. La verdad es que, después del viaje que hice en junio, no esperaba hacer otro tan pronto, jeje. Pero bueno, llevábamos tiempo diciendo que teníamos que hacer un viaje toda la familia juntos, que nunca lo habíamos hecho (las vacaciones en la playa no cuentan, ¿eh?), y por fin se decidió hacerlo ahora. Así, que, hecho está ya. Una pena, porque Galicia tiene tanto que ver, que me hubiera quedado allí mucho más tiempo, de haber podido. Para otra ocasión, más. ;)

Hemos tenido mucha suerte con el tiempo, nada de calor, ni tampoco "demasiado frío", sino más bien fresquito algunos días, pero "soportable" perfectamente, jeje. Y no nos ha llovido, así que, ¿qué más se puede pedir?

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por Gil - 26/07/2011 21:42

Siempre quedan cosas que ver, pero eso es bueno, yo he visitado Galicia tres veces y no descarto volver algún día.
En verano lo mejor es viajar por el norte que siempre es mas fresquito.

Saludos.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por sdrie69 - 26/07/2011 21:45

joder esque herrereá has vuelto con muchas fuerzas, dejanos participaciones para los demás!!que veo que toca y estas tu sola en el yate jeje

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por CUBA_LIBRE - 26/07/2011 22:39

Gil escribió:

Siempre quedan cosas que ver, pero eso es bueno, yo he visitado Galicia tres veces y no descarto volver algún día.

En verano lo mejor es viajar por el norte que siempre es mas fresquito.

Saludos.

Si hombre, el norte es precioso.

En Asturias llevamos 2 (DOS) días de julio sin llover.

Preciosoooooooo

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por Gil - 27/07/2011 02:19

CUBA_LIBRE Asturias me encanta, he perdido la cuenta de cuantas veces he viajado por esa zona, me das un poco de envidia.

Saludos.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por lucapital.es - 27/07/2011 08:03

Yo estuve un par de días en Ribadeo, Galicia, en el límite con Asturias. Tuvimos 1 día soleado y 1 día con nubes y lluvia.

La playa de Las catedrales, increíble...

Salu2.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por Justo - 27/07/2011 08:07

El bote va subiendo

me conformo con un millón, incluso medio
suerte en el próximo sorteo
queda menos para las vacaciones
un saludo

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 27/07/2011 10:18

sdrie69 escribió:

joder es que herrereá has vuelto con muchas fuerzas, dejanos participaciones para los demás!!que veo que toca y estas tu sola en el yate jeje

Pues ya sabes, a escribir más. Me riñes, y eso que sólo he leído y escrito en algunos temas, ¡jajaja!

Venga, nos seguimos leyendo por aquí. Eso, antes de vernos en persona en ese magnífico yate que nos vamos a comprar entre todos si nos toca el premio, ¿eh?

Por cierto, ya he visto que no soy la única participante. ¡Cachis...! ;)

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 27/07/2011 10:19

CUBA_LIBRE escribió:

Gil escribió:

Siempre quedan cosas que ver, pero eso es bueno, yo he visitado Galicia tres veces y no descarto volver algún día.

En verano lo mejor es viajar por el norte que siempre es mas fresquito.

Saludos.

Si hombre, el norte es precioso.

En Asturias llevamos 2 (DOS) días de julio sin llover.

Preciosoooooooo

Por eso decía yo que habíamos tenido mucha suerte con el tiempo, ya que no nos ha llovido nada en una semana. La verdad es que me fastidia mucho estar de turismo, andando por la calle y con lluvia.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por ismaac - 27/07/2011 13:00

La verdad que fastidia mucho estar de vacaciones y con mal tiempo pero bueno hay gente que busca menos sol y mas cosas para ver y dormir bien de noche jeje.

Eso si este verano para los que vivimos en el norte está siendo una depresión ya que no hemos tenido casi nada de sol y estamos a las puertas de Agosto...

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 27/07/2011 13:12

Claro, si yo no buscaba sol. Para playa, ya tengo Torremolinos, jeje. Pero para ver sitios, es mejor no tener que hacerlo con el paraguas en la mano. Estar todo el día en la calle con lluvia no me gusta nada. Y menos, una semana entera.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por tucapital.es - 27/07/2011 14:06

Cambiar unos días la sartén de españa por el fresquito del norte viene muy bien ;)

Salu2.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 27/07/2011 14:13

Ya te digo, aquí estamos otra vez en los 40 grados. Anoche a las 11 no bajaba de 28. ¿Y dicen que la barrera del sueño está en cuánto? Aquí muchas noches no bajamos de los 25-26.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por ismaac - 27/07/2011 14:36

Buff cualquiera duerme con esas temperaturas es lo bueno que tenemos aquí que dormimos genial con estas temperaturas tan poco veraniegas xDDD bueno hoy parece que va a hacer algo de sol ya tocaba que esta noche hay concierto y antes a ver la semana negra.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 27/07/2011 17:36

Pues nada, Ismaac, espero que os haga buen tiempo y podais disfrutar de todo esta tarde-noche ahí por el norte. Y a ver si os dura unos cuantos días, que ya os toca, jeje.

Saludos.

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por ismaac - 28/07/2011 13:29

Pues estuvo buena tarde la verdad pero de noche justo a las 10:10 se empezó a poner bastante feo y a las 12:20 que acabo el concierto empezó a llover un poco es alucinante si ves la cara de los empresarios... y bueno de todos que quieras o no todos queremos un poco de sol y estar en la calle.

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 28/07/2011 13:51

Vaya, siento que se estropeará la noche y no pudieras disfrutar del concierto.

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por tucapital.es - 30/07/2011 08:59

Ya tenemos número... yo creo que ya es hora de que nos toque algo, ¿no?

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/CLX_3170_201107.jpg

Salu2.

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por ismaac - 30/07/2011 10:22

Herrereña que va al final llovió un poco pero lo pasamos genial atechados en los chiringuitos que había tomando algo y bailando ;)

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por juanmanuc - 30/07/2011 23:59

Va a torcar esta vez :))

Salu2.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por CUBA_LIBRE - 31/07/2011 00:19

juanmanuc escribió:

Va a torcar esta vez :))

Salu2.

¿a cuanto tocamos?

;)

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por Gil - 31/07/2011 04:06

No toca ni el reintegro, ¿no estaremos gafaos?.

Esta semana seguro que cambiara nuestra suerte, pero ojo, para mejor.

Saludos.

=====

Re: El gordo de 31 de Julio... 30 millones

Escrito por herrereña - 01/08/2011 11:47

ismaac escribió:

Herrereña que va al final llovió un poco pero lo pasamos genial atechados en los chiringuitos que había tomando algo y bailando ;)

Me alegre de que lo pasaras bien.

Aquí, seguimos con bastante calor. Hoy está un poco más "fresquito" porque ha amanecido algo

nublado, así que igual más tarde hace bochorno... Ahora está todo cubierto y dan posibles chubascos para esta tarde. Ya no recuerdo la última vez que llovió aquí...

Anoche había 32 grados a las 11:30. ¡Casi "ná!, ¿verdad?

=====